
看護局通信 
H２９年４月号 

Ｈ２９年度も宜しくお願いいたします。 

今年度の新人をご紹介します！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

へき地医療拠点病院の 

ナースマンとして、住民の医療

ニーズに応えられるよう一生懸

命頑張ります！ 

少しずつ様々な事を 

覚えていけるように 

頑張ります  

一日でも早く仕事を覚え、 

皆さんのお力になれるよう 

頑張ります！ 



      
Ｈ29年 5月 

５月 11日(木) ふれあい看護体験 がありました。 

三戸高等学校 3学年 4名、2学年 3名、三戸町立杉沢小中学校教諭 1名の参加でした。 

 

  

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

実際に患者様の足浴を行い、患者様も自分の孫に洗ってもらっているようで嬉しそうでした。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

血圧測定やシーツ交換、車椅子に乗る等の患者体験をし、ふれあいを通して看護する事、助け合

う事の大切さを実感して頂けたかと思います。皆さんも機会がありましたらぜひ参加してみて下

さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿委員長の工藤主任より✿ 

 

 

 

 

 

 

平成 29年 6月号  
看護局通信 

今月号では接遇委員会を 

特集していきます！ 

院内のご意見箱には「看護師が優しく接して

くれた」「痛い時すぐに対応してくれた」「わか

りやすく丁寧に説明してくれた」等の嬉しい意

見がある反面、「配慮や気配りが足りない」と

いう意見もありました。 

接遇委員会では接遇チェックリストを使用

し、自己評価や他者評価を実施しフィードバッ

クすることで各自が看護師としての接遇を振

り返り、優しくあたたかな看護が提供できるよ

うに取り組んでいます。 

三戸中央病院では、 

今後も接遇の向上に努めていきます！ 



看 護 局 通 信 
平成 29年７月号 

 

医学生の看護研修です！ 注射室の研修をしました。 
採血や点滴は、バッチリです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１週間～２週間に１回行われている病棟カンファレンスの様子です。 

入院してきた患者さんの情報共有をしています。疾患について、日常生活につ
いて、今後についてなどを確認しています。 
 

３東病棟の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

 

３西病棟の様子 
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看護局通信 
Ｈ２９年８月 

8月１日(火) 高校生一日看護体験 があり、高校生 9名が参加ました。 

                 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

患者様へ手浴、足浴を行いました。シーツ交換、ストレッチャーに移乗し患者体験も行ないました。 

午後は施設見学、救急カート、シリンジポンプなどの説明を聞き看護体験をしました。 

看護体験を通して、看護師を目指すきっかけにして頂ければ幸いです。 

病院で働く人の

事を知る事がで

きた。 

看護師になりたい

と思った。 

いろいろな科があり、

力を合わせてやってい

る事が分かった。 



看護局通信 
 

平成２９年９月号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

                              委員長です！ 

 

教育委員会 
 

教育委員会は施設内教育計画の企画・運営・評価を担っています。 

組織で必要とされる能力の開発・維持のため教育プログラムをつくり、研修と自己学

習・現場をつなぐきっかけを作るのが役割です。 

 

一人一人の看護師が自己研鑽し、看護専門職としての質の向上を目指していけるよう

な教育支援体制づくりをするため活動しています。 

 

集合研修・オンデマンド研修・ラダー別研修・個別研修・院外研修と様々な研修方法を

取っています。オンデマンド研修は著名な講師の研修を自由な時間や場所で、自分のペ

ースや達成度に応じた学習が出来ます。オンデマンド研修で同じ講義を受講し共通レベ

ルでの「学びあい」として業務に反映している部署もあります。 

 

委員として、スタッフに学ぶ必要性を感じる内容の意味付けが出来ているか（動機づ

け）を、委員会で振り返りながら取り組んでいきます。 

今月は教育

委員会の特

集だよ！ 



看護局通信 
平成 29 年 10 月 

 
看護師会主催のフラワーアレンジメントがあり、 
たくさんのスタッフが参加しました✿ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            村上先生も参加しました！ 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イエーイ！ 

綺麗にできたぞ！！ 

3 東病棟では、 

介護福祉師さんたちが、ハロウ

ィンの飾りをして、患者様へ季

節感を味わっていただけるよう

にしています。 

 

お花と触れ合い、 

癒されました❤ 

アレンジメントしたお花は、

持ち帰って飾ります（*^_^*） 
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看護局通信 
平成 29年 11月 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

感染症委員会 

 看護局感染症委員会は、院内の感染防止対策委員会と協働し患者様が安心して

入院生活が送れるよう、感染管理の観点から日々様々な取り組みをしています。 

 今年度は、オムツ交換時と痰吸引時の標準予防策の実施に力をいれて活動を

しています。 

 毎月会議を開き、各部署での感染症の状況を把握し、感染予防策は適切に行

われているかなど評価をしています。時には、院内を巡回し感染対策が適切に

行われているかをチェックする事もあります。 

 また、職員が常に正しい知識を持てるよう、 

定期的に学習の機会を設けて取り組んでいます。 

 患者様、面会者の皆様には感染対策の為、 

手指消毒やマスクの着用などをご協力頂いています。 
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11月 25・26日に三戸町農林商工まつりが開催されました！ 

三戸中央病院も健康相談コーナーとして、血圧測定や骨密度測定を

行いました。二日間で約 180人のお客様が来てくださいました！ 

 

 

 

 

 

12月9日に東北福祉大学より中村令子教授をお招きし、講演をしてい

ただきました。 

先生ご本人の体験談も交えた大変素晴らしい講義でした！ 

グループワークでは、認知症患者様への自分たちの対応について意

見を出し合いました。 

看護局通信 
平成 29 年 12 月号  

お祭り 

楽しかったよ! 

骨密度測定し

てます✌ 



看護局通信 
平成 30 年 1 月 

 

 

今月は、安全委員会の紹介です。 

 

安全委員会は、月に 1回行っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

医療安全管理者の師長から、指導を受けています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長の高見です。 

安全委員会では、患者様に安全な医

療が提供できるよう、毎月、各部署

のインシデントの中から気になる事

例について分析し、改善策を検討し

ています。 

また、院内研修や 5S活動・ダブル確

認・指差し呼称の啓蒙活動を行って

います。 



 
 

      

平成 30年 2月 

 

下半期目標発表会 
 

     

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当院は、看護局の方針に沿って各部署において今年度の目標を設定し、

ケアの向上に取り組んでいます。その成果を共有し、学び、今後の患者サ

ービスの向上に発展していくことが重要です。 

 上半期の評価を踏まえた一年間の取り組みを発表しました。 

 

看護局通信 

私達が 

発表しました 

 



 

 

 

 

看護局通信 平成３０年３月号 

 

ご指導いただきながら歩

んできた１年間でした。こ

れからもよろしくおねがい

します。 

あっという間に１年が

過ぎました。早く一人

前になれるようにがん

ばります。 

まだまだ未熟ではあります

が、来年度からも頑張りま

すのでよろしくおねがいし

ます。 

１日でも早く新しい環境に慣

れ、学ぶ姿勢・初心を忘れず

により良い看護を提供できる

よう努力します。 


